14 JUILLET

Marianne n'a jamais été aussi jeune!

Le 12 juillet, le Président Jean-Louis Debré, en présence de Fadela Amara, présidente de la "Fédération nationale des maisons de potes", a dévoilé au public et à la presse l'exposition photo "Mariannes d'aujourd'hui". 14 jeunes femmes des cités, membres et sympathisantes de l'association "ni putes ni soumises", ont souhaité rendre hommage à la République, en se faisant photographier la tête coiffée du bonnet phrygien. Leur objectif: revendiquer l'attachement des femmes des quartiers difficiles aux valeurs de liberté, d'égalité, de fraternité et de laïcité. Durant tout l'été et de façon très spectaculaire, la colonnade de l'Assemblée nationale a ainsi arboré le visage de ces 14 Mariannes inédites, incarnation vivante d'une République en perpétuel rajeunissement, ouverte, tolérante et fidèle à ses valeurs de rassemblement.



[Instantanés]

